

L'Idiap soutient les entreprises locales et lutte contre la fuite des cerveaux

A l'occasion de la journée Entreprise portes ouvertes du 16 novembre 2018 à Martigny, l'Idiap fait découvrir ses compétences à des entreprises locales. Cet ancrage valaisan se traduit également dans le programme Valais-Wallis Ambition destiné à promouvoir et garder les talents du canton.

L'Idiap a-t-il besoin de se tourner vers des entreprises valaisannes pour réaliser des partenariats, alors qu'il travaille déjà avec des multinationales américaines ? « Oui ! Répond François Foglia, directeur adjoint. La diversité de l'économie de la région offre de nombreuses collaborations d'intérêt et le fait de travailler avec des structures locales permet d'implémenter des projets rapidement. » C'est dans cette philosophie que l'Institut ouvre ses portes aux entreprises ce vendredi 16 novembre. « Le but est de se faire connaître à nos voisins et surtout de leur présenter nos compétences. »

Former et garder les talents

En plus des échanges directs avec les entreprises, l'Idiap a mis en place une véritable stratégie pour créer un environnement propice au développement de ses activités. Grâce au soutien du Canton, l'Institut propose le programme Valais-Wallis Ambition. « Il s'agit d'offrir la possibilité aux étudiants universitaires valaisans de revenir faire un doctorat dans le canton, explique François Foglia. Pour cela l'Idiap s'engage à trouver aux candidats un projet de recherche sur lequel ils pourront travailler. » Le lien avec l'économie locale est d'autant plus important pour inciter ces talents à rester en Valais. Sur la quinzaine de candidats qui ont bénéficié du programme, tous sont restés travailler et vivre en Valais. Certains ont créé une start-up, d'autres ont intégré des entreprises et quelques-uns sont restés à l'Idiap.

Contact

François FOGLIA, Directeur adjoint de l'Idiap, francois.foglia@idiap.ch, +41 77 433 29 56

L'Institut de recherche Idiap est le spécialiste de l'intelligence artificielle et perceptive avec plus de 25 ans d'expérience. Reconnaissance vocale et visuelle, interactions homme-machine, robotique, ou encore analyse du langage sont quelques-uns des champs de compétence de l'Institut. Basé à Martigny en Valais, l'Institut est impliqué dans des projets locaux, nationaux et internationaux. La Fondation à but non lucratif qui gère l'Idiap a été créée en 1991 par la Ville de Martigny, l'Etat du Valais, l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, l'Université de Genève et Swisscom.

www.idiap.ch